
DATENSCHUTZERKLÄRUNG

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein besonderes Anliegen. Wir verarbeiten Ihre Daten daher 
ausschließlich auf Grundlage der gesetzlichen Bestimmungen (DSGVO, TKG 2003). In diesen 
Datenschutzinformationen informieren wir Sie über die wichtigsten Aspekte der Datenverarbeitung im 
Rahmen unserer Website.

Kontakt mit uns
Wenn Sie auf der Website per E-Mail Kontakt mit uns aufnehmen, werden Ihre angegebenen Daten 
zwecks Bearbeitung der Anfrage und für den Fall von Anschlussfragen sechs Monate bei uns gespeichert. 
Diese Daten geben wir nicht ohne Ihre Einwilligung weiter.

Cookies
Unsere Website verwendet so genannte Cookies. Dabei handelt es sich um kleine Textdateien, die mit 
Hilfe des Browsers auf Ihrem Endgerät abgelegt werden. Sie richten keinen Schaden an.
Wir nutzen Cookies dazu, unser Angebot nutzerfreundlich zu gestalten. Einige Cookies bleiben auf 
Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie diese löschen. Sie ermöglichen es uns, Ihren Browser beim nächsten 
Besuch wiederzuerkennen.
Wenn Sie dies nicht wünschen, so können Sie Ihren Browser so einrichten, dass er Sie über das Setzen 
von Cookies informiert und Sie dies nur im Einzelfall erlauben.
Bei der Deaktivierung von Cookies kann die Funktionalität unserer Website eingeschränkt sein.

Sie können die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf Ihre Nutzung der Website bezogenen 
Daten und deren Übermittlung an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google in den 
Einstellungen Ihres Browsers verhindern.

Übermittlung an Dritte / Verpflichtungen von Auftragsverarbeitern
Ihre personenbezogenen Daten werden von uns unter Umständen unter Berücksichtigung der zulässigen 
Verwendungszwecke, an Auftragsverarbeiter übermittelt (z.B. für das gesetzliche Meldewesen, für die 
Verarbeitung Ihrer Online-Buchung oder unsere elektronische Werbung in Form von Newslettern), 
welche für die Erbringung der von Ihnen gewünschten Dienstleistungen beigezogen werden müssen, die 
sich alle zur Einhaltung der geltenden Datenschutz-Standards verpflichtet haben. Kontaktieren Sie uns 
bitte für weitere Informationen.

Die im Rahmen von Google Analytics von Ihrem Browser übermittelte IP-Adresse wird nicht mit 
anderen Daten von Google zusammengeführt.
Wir werten diese technischen Daten anonym und lediglich zu statistischen Zwecken aus, um unseren 
Internetauftritt ständig weiter optimieren und unsere Internetangebote noch attraktiver gestalten zu 
können. Diese Daten werden getrennt von anderen personenbezogenen Informationen auf gesicherten 
Systemen gespeichert. Rückschlüsse auf einzelne Person werden nicht gezogen.

Ihre Rechte
Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, 
Datenübertragbarkeit, Widerruf und Widerspruch zu.

Bitte wenden Sie sich bei Fragen an unsere Kontaktperson für Datenschutzbelange:
J. Rangl
Mobil: +43 676 561 38 72
rangl.kaprun@gmail.com
www.jarabooking.com

Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre 
datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, besteht die Möglichkeit 
sich bei der Aufsichtsbehörde beschweren.



PRIVACY POLICY

Protecting your data is important to us. We process all data in accordance to Austrian law (DSGVO, TKG 
2003). This privacy policy outlines the most important aspects of our data processing via our website.

Direct communication with us
When contacting us via email on our website, the data provided is saved for the purpose of processing the 
request and to answer any possible follow-up questions for 6 months. This data is not further processed or 
past on without consent.

Cookies
Our website uses cookies. Cookies are small text files that are stored on your device via your browser. They 
are not malicious.
We use cookies to customize our offers to your needs and interests. Some cookies remain on your device until 
you delete them. They make it possible for us to recognize your browser the next time you visit.
If you do not want cookies to be placed on your device, you can change the settings in your browser so that 
you are informed when cookies appear and allow them in individual instances only.
Our website functionality can be limited by the deactivation of cookies.

The service uses cookies to analyse your use of a particular website. Information collected is transferred to 
and saved on the provider's server.
You can prevent this by making settings in your browser so that no cookies are saved. We have concluded a 
corresponding data processing agreement with the provider.

Data Transfer to a Third Party
As part of our responsibility to cooperate, we are obligated to provide data as stipulated by statutory 
regulations (e.g., Austrian Federal Fiscal Code (BAO), Austrian Registration Law (Meldegesetz), Austrian 
Code of Civil Procedure (ZPO), Austrian Code of Criminal Procedure (StPO), etc.) upon request. Other third 
parties only get involved to process your direct request (online booking, newsletter, etc.) and are only used if 
they uphold to the legal requirements.

The IP address from your browser which is transferred via Google Analytics is not merged with other data 
from other Google services.
We process this data anonymously and solely for statistical purposes to further optimise our internet 
presence and to make our service more attractive to our users. This data is saved separately from any other 
personal data on secure systems. Conclusions on individuals are not drawn.

Your rights
You have the fundamental right to information, correction, deletion, limitation, data portability, revocation, 
and objection. If you believe that the processing of your data violates the Data Protection Law, or if your right 
to protected data has been violated in any way, you may report this to the regulatory authority. In Austria this 
is the Data Protection Authority (Datenschutzbehörde).

You have the right to know if we are processing your data and to what extent.
In case of any questions, please contact us directly:

J.Rangl
Mobil: +43 676 561 38 72 
rangl.kaprun@gmail.com 
www.jarabooking.com

If you believe the processing of your personal data violates the Austrian or European Data Protection Law, 
please contact us to clarify any questions you may have. Of course, you have the right to file a complaint with 
the Austrian Data Protection Authority or a regulatory authority within the EU.
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